

岡山



岡山支局 〒700-0822
岡山市北区表町1-6-20
岡山フコク生命表町ビル2F
☎086-224-3377 FAX 224-3370

倉敷支局 〒710-0057
倉敷市昭和2-4-14
☎086-422-1970 FAX 422-1977

備前通信部 ☎0869-64-2359
笠岡通信部 ☎0865-62-3010
津山通信部 ☎0868-22-3414
真庭通信部 ☎0867-42-0126

ホームページ
www.yomiuri.co.jp/local/okayama/

販売のご用は ☎086-251-5224
広告のご用は ☎086-225-4326
読売旅行は ☎086-222-6677
折込広告は ☎086-259-2555

肩 スッキリ 頭 スッキリ 血管 スッキリ

冠元顆粒

●効果・効能
中年以降または高血圧傾向のあるもの次の諸症・頭痛
頭暈、めまい、動悸

ふたば漢方薬局 岡山市北区野田
☎0120-28-1128



「クルードラゴン」の打ち上げを見守る親子連れら(岡山市北区で)



川の上を元気に泳ぐこいのぼり(美咲町で)

2年ぶり青空すいすい 美咲

美咲町西川の通谷川の上で、大小約60匹のこいのぼりが泳いでいる。家庭などで不用になったこいのぼりを町が集め、1990年から毎年この季節に飾り付けてきたが、昨年新型コロナウイルスの影響で中止された。

幅約80坪の川の上で、2日間隔で春風になびくマゴイやヒゴイ。そばの国道429号から楽しめ、地元の方の風物詩になっている。5月15日まであげられる予定で、担当の町職員は「こいのぼりを見て、春を感じてもらえれば」と話している。

コロナ65人感染

岡山と岡山、倉敷両市は25日、65人が新型コロナウイルスに感染したと発表した。県内の感染者は3601人(再陽性1人を含む)となった。県はすでに感染が公表されている36人から、変異したウイルスが確認されたことも明らかにした。

星出さん宇宙へPV画面に拍手

岡山 星出彰彦宇宙飛行士が搭乗する宇宙船「クルードラゴン」が打ち上げられた23日夜、岡山市北区の県生涯学習センターでパブリックビューイング(PV)が行われた。市民ら約20人がインターネットでの生中継を見守った。星出さんら4人が搭乗するクルードラゴンは米宇宙企業「スペースX」が開発。

倉敷市は33人の感染を発表

倉敷市は33人の感染を発表。クラスター(感染集団)となつている高齢者福祉施設と社会福祉施設で、それぞれ6人の陽性が判明した。

岡山市は18人の感染を確認。このうち12人の感染経路が分かっていない。県発表分は14人で、自治体別では玉野市が5人、総社市が3人、備前市が2人、瀬戸内市、赤磐市、里庄町、勝央町が1人ずつ。14人中6人の感染経路が不明で、7人は感染者の同居家族だった。また、総社市の20歳代女性は、クラスターに属している会社寮の入居者だった。

ユニホーム下のTシャツの胸ポケットに、2人の写真を取って走った

25日宮崎・延岡市 ユニホーム下のTシャツの胸ポケットに、2人の写真を取って走った。2月に88歳で亡くなった友人の石黒昇さん(埼玉県)と、昨年8月に26歳で急逝した孫の林田貴寿さん(愛媛県)。「3人で走ろう」。心の中で語りかけながら足を進めた。旭化成陸上部に所属していた1964年、東京五輪の陸上男子競歩に出場。同じ競歩で代表だった石黒さんとは、引退後も付き合いを続けており、石黒さん

会社概要

畑島社長の祖父が1947年(昭和22年)に金田板金工業所として創業。89年に株式会社とし、2009年に社名を「金田コーポレーション」に変更した。資本金5000万円、従業員43人(女性6人)。年間売り上げは約15億円。玉野市内に3工場のほか、中国企業との合併で中国・大連市にも工場を持つ。

金田コーポレーション 畑島美緒社長に聞く



「本業では自然エネルギー分野のものづくりに挑戦したい」と話す畑島社長(左)カラルな絵が描かれた天井クレーン(いずれも玉野市田井の本社で)

「人として成長できるように」と月1回、テーマを決めて読書をし、感想文を発表し合う勉強会を開いています。希望があったので女性だけでフラダンス部をつくり、月2回講師を呼んで練習しています。社内を明るくしようと、絵の上手な知人に、天井クレーンやフォークリフト、女性用ヘルメットに絵を描いてもらっています。「硬いのに柔らかない」がうちの会社です」

— 今後の方針は。

「17年に創業70年を迎えました。まずは創業100年を目指したい。それには社員の能力を引き出すことが大切です。人材育成に力を入れます」

「小学生と保育園児を育てている女性社員には、勤務時間の短縮を認めています。午前8時〜午後5時が原則ですが、週4日は午前9時〜午後5時、週1日は午前9時〜午後4時です」

「別の子育て中の女性には、仕事のサイクルに合わせた出勤を認めています。経理担当なので定時出勤である必要がないのです。設計担当の女性には、延長保育料を会社が負担しています。残業せざるを得ない時があつて、会社は残

働き方 個人に寄り添う

「父が2代目社長で個人経営だったので、社長と社員は親方と弟子という雰囲気でした。私は研修会などに参加して経営の勉強をしました。そこで、社員の役割を定めて社内を組織化したり、評価や賃金制度を作ったりすることや、会社の目標となる経営理念を持つことが重要だと学びました」

「専務時代に経営理念をつくり、最初に『全従業員の物心両面にわたる幸福と会社発展の為に誠実な姿勢で仕事に励みます』と記しました。個人に寄り添う働き方を認めようという流れ、こうした流れの中から生まれてきたものです。産休明けの女性の働き方を考えたのがきっかけでした」

「私にとっては『楽しく』が幼い頃からのキーワードです。人生は働くことに大半が費やされます。ならば『楽しく働く』が重要です。こうした考えも背景にあつたと思います」

— 社長になった経緯を。

「大学卒業後すぐに結婚し、専業主婦になりました。2人の子供が小学校や幼稚園に通い出すと自分の時間が持たないので、小遣い稼ぎぐらいの軽い気持ちでこの会社で働き出しました。30歳の時です。でも、展示会での新製品の説明役など次々と重要な仕事を任せられるようになり、専務を経て16年に母の後の5代目社長になりました」

— 働き方以外の取り組み

「別の子育て中の女性には、仕事のサイクルに合わせた出勤を認めています。経理担当なので定時出勤である必要がないのです。設計担当の女性には、延長保育料を会社が負担しています。残業せざるを得ない時があつて、会社は残

「人として成長できるように」と月1回、テーマを決めて読書をし、感想文を発表し合う勉強会を開いています。希望があったので女性だけでフラダンス部をつくり、月2回講師を呼んで練習しています。社内を明るくしようと、絵の上手な知人に、天井クレーンやフォークリフト、女性用ヘルメットに絵を描いてもらっています。「硬いのに柔らかない」がうちの会社です」

— 今後の方針は。

「17年に創業70年を迎えました。まずは創業100年を目指したい。それには社員の能力を引き出すことが大切です。人材育成に力を入れます」

「人として成長できるように」と月1回、テーマを決めて読書をし、感想文を発表し合う勉強会を開いています。希望があったので女性だけでフラダンス部をつくり、月2回講師を呼んで練習しています。社内を明るくしようと、絵の上手な知人に、天井クレーンやフォークリフト、女性用ヘルメットに絵を描いてもらっています。「硬いのに柔らかない」がうちの会社です」

— 今後の方針は。

「17年に創業70年を迎えました。まずは創業100年を目指したい。それには社員の能力を引き出すことが大切です。人材育成に力を入れます」

ホーム初北九

あすのこよみ
4月27日(火曜日) 赤日
旧暦3月16日

天気	北九	北	南	東	西
北部(あす)	晴	晴	晴	晴	晴
南部(あす)	晴	晴	晴	晴	晴

和気 03
笠岡 03
津山 03
岡山 03
北九 03